

市役所出張フォーラム

1 目的

令和3年度からスタートする新総合計画（第6次総合計画）の策定に伴い、市民の皆さんの意見をできるだけ多く取り入れられるよう、市役所出張フォーラムを開催しました。

2 出席者

市長、副市長、教育長及び全部長（一部事務組合除く）
秘書課長、企画課長、秘書課職員、企画課職員

3 内容

次第

(1) 開会

(2) あいさつ

(3) パネルディスカッション

① 日本遺産認定「里沼」について

- ・ 日本遺産認定「里沼」の概要
- ・ パネルディスカッション：「里沼」の今後の活性化対策について

② 館林市第6次総合計画策定について

(4) 意見交換

(5) 閉会

4 参加者数等（合計 496 名参加）

- | | | | |
|-----|-------------------------------------|-------|--------|
| (1) | 令和元年 10 月 23 日（水）午後 7 時～8 時 30 分 | 分福公民館 | 46 名参加 |
| (2) | 令和元年 11 月 14 日（木）午後 7 時～8 時 30 分 | 郷谷公民館 | 86 名参加 |
| (3) | 令和元年 11 月 25 日（月）午後 7 時～8 時 45 分 | 赤羽公民館 | 97 名参加 |
| (4) | 令和元年 12 月 12 日（木）午後 7 時～8 時 45 分 | 城沼公民館 | 76 名参加 |
| (5) | 令和 2 年 2 月 15 日（土）午前 10 時～11 時 30 分 | 西公民館 | 76 名参加 |
| (6) | 令和 2 年 2 月 18 日（火）午後 6 時 30～8 時 | 渡瀬公民館 | 65 名参加 |
| (7) | 令和 2 年 2 月 25 日（月）午後 7 時～8 時 50 分 | 中部公民館 | 50 名参加 |

5 意見・要望

(1) 市役所出張フォーラム in ぶんぶく

IV 経済と都市

- ・ バスの乗り入れや通勤者の停車ができないため、茂林寺駅西側広場の

整備を早く進めてほしい

V 行政経営

- ・ 広報の配布物があまりにも多すぎるため減らしてほしい

(2) 市役所出張フォーラム in “郷谷”

I 安全と環境

- ・ 市街化区域の下水道の整備を早急に進めてほしい
- ・ 水質浄化など里沼を守るために協力できることがあれば教えてほしい

IV 経済と都市

- ・ お店が建たず買い物をするにも不便なため、用途地域の見直しをしてほしい
- ・ 城沼の渡船について弁天の渡しを復活させてほしい
- ・ 花ハスまつりの遊覧について開催期間とポスターの作り方をもう少し考えてほしい

(3) 市役所出張フォーラム in “赤羽”

III 子育てと学び

- ・ 発達障がいや不登校の子どもを含めた学校教育のあり方について考えてほしい
- ・ 共働きの家庭が多い中、学童に入れない子どもが増えているため、学校の放課後の活用について検討してほしい
- ・ 放課後や夏休みに家にずっと一人の子どもがいるため、地域行事への参加など子どもの居場所について考えてほしい

IV 経済と都市

- ・ 避難ルート上の道路について、水はけが悪く道路冠水の恐れがあるため、優先的に道路整備をしてほしい
- ・ 市民の経済力を豊かにするため、館林インターチェンジ周辺の総合開発を入れてほしい

(4) 市役所出張フォーラム in “城沼”

I 安全と環境

- ・ 館林市の防災対策についてどうなっているのか教えてほしい

III 子育てと学び

- ・ 館林の水辺の雰囲気魅かれて移住してきたため、里沼に対して貢献でいたい
- ・ 日本遺産について、途切れさせずに継続してほしい

IV 経済と都市

- ・ 高齢者の危険運転が問題になっているため、市営バス本数の増加や新

路線の整備を進めてほしい

- ・ 館林七福神めぐりについて、開催の場所と期間を変更してほしい
- ・ サイクリングターミナルの利用方法を教えてほしい
- ・ 城沼の周辺環境について、善長寺のお堂が破損しているため、どうかしてほしい
- ・ 城沼の周りにトイレがないため、均等にトイレを設置してほしい
- ・ バス停の設置場所を変更してほしい

V 行政経営

- ・ 水防のまちとして売り出すために、板倉との合併を進めてほしい
- ・ 館林城ゆめひろばについて、利用していない期間が多いため、グラウンドゴルフ場を新設してほしい
- ・ 新総合計画を作成するにあたり、現総合計画の結果を整理してから策定してほしい。

(5) 市役所出張フォーラム in にし

I 安全と環境

- ・ 焼却外処分場の跡地について、地域住民のためになるよう利活用してほしい

III 子育て学び

- ・ 学校区について、行事等の付き合いと分かれてしまっているため、線引きを検討してほしい

IV 経済と都市

- ・ ツツジの継承について、気候変動による枯れ木も出始めているため、一体性を持った沼辺文化を向上させてほしい
- ・ 経済力の向上が最優先であるため、地域の付加価値を高めるような取組を期待している
- ・ 近藤沼の緑道について、ウォーキングで健康寿命を伸ばすため、緑道と公園とをつなげてほしい
- ・ 区画整理地内の公園予定地はいつ完成するのか

(6) 市役所出張フォーラム in わたらせ

I 安全と環境

- ・ 台風19号の時の情報提供が遅かったとの声があるため、台風が接近した場合の非難するタイミングを具体的に指示してほしい
- ・ 避難所における今後の体制整備計画はどうなるのか教えてほしい
- ・ 防災情報伝達システムの整備について具体的に説明してほしい
- ・ 災害廃棄物の一時置き場所や災害廃棄物の分別など、受け入れ体制をしっかりとしてほしい

Ⅲ 子育てと学び

- ・ スポーツ健康都市宣言をしているため、みんなが地元でスポーツできる環境を作ってほしい

Ⅳ 経済と都市

- ・ 館林市への移住・定住施策について教えてほしい

(7) 市役所出張フォーラム in 中部

Ⅲ 子育てと学び

- ・ ヌマベーションのポスターを作成したので生かしてほしい
- ・ 旧館林城外堀の整備・再生と保存を行ってほしい

Ⅳ 経済と都市

- ・ お土産をもっと生かしてほしい
 - ・ ヌマベーションや市の有名人を生かしてほしい
 - ・ 館林にしかないことを生かしてほしい
 - ・ 日清製粉に「ほにゃら」というキャラクターがおり、市とタグを組んでそこでしか買えない商品をつくってほしい
 - ・ 正田醤油ともコラボも考えてほしい
 - ・ 館林にはいいものがいっぱいあるが生かし切れていないため、もっと情報を発信していった方がよい
- ・ 中央通り線の開発の際に道路灯を設置してほしい
- ・ 農道部分の舗装について、自転車で通行しようとする大人でも危ない場所であるため、整備を進めてほしい。
- ・ 空き家が目立ってきており、高齢者の一人暮らしが増加する中、市ではどのような空き家対策をしているのか
- ・ 駅の西口広場が整備されたが、その周辺はまだまだ発展途上のため、今後の展望について教えてほしい